

Voyage Allemagne – Jour 7

Bonjour a tous,

Aujourd'hui, lundi, nous avons l'occasion d'aller à nouveau découvrir le fonctionnement d'une heure et demi de cours avec des élèves allemands. Puis nous sommes partis pour le centre ville de Bonn, où nous avons retrouvé Annie, notre guide française qui nous a fait découvrir les rues et les anecdotes insolites de la ville durant plus de deux heures. Elle nous a parlé d'histoire (des princes électeurs du 18ème, de culture (carnaval, Beethoven, le peintre A. Macke,...), de gastronomie et bien d'autres choses encore.

Puis nous avons mangé au centre ville notre pique-nique et une glace! Sur l'herbe du parc de l'université, les élèves ont répondu par équipe au questionnaire sur la ville. Et en remerciement pour leur investissement, nous sommes tous allés ensemble au Magasin d'usine d'Haribo situé en périphérie de Bonn.

La journée fut bien remplie et enfin d'après midi les binômes franco allemands se sont retrouvés à l'école. Bonne soirée et à demain!





